

SALIDA

14-05-2014

Nº 2672

Nuestra hermana **ALBINA ALIJA ALIJA** de la Comunidad de Hermanas Mayores de León, Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor a los 75 años de edad y 57 de vida religiosa, el día 14 de mayo de 2014.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 14 de mayo de 2014.



Superioras Provinciales
Secretarias Provinciales
Todas las Comunidades



Nuestra hermana Albina Alija Alija murió de un derrame cerebral.

Vivió en varias comunidades de la anterior Provincia de León.

Aunque siempre fue delicada, desde 2011 estaba en la comunidad de hermanas mayores de León porque necesitaba cuidados especiales.

Las hermanas con las que convivía actualmente dicen que era alegre, paciente que no se enfadaba; si se le decía algo desagradable, ella respondía con una sonrisa. Sobre todo destacaba su sonrisa.

Era andariega, trabajadora, servicial. No se marchaba hasta que no atendía bien a las personas que nos visitaban. Era muy atenta preguntando por los problemas de cada uno.

Una forma de expresar su piedad era su presencia e interés por los momentos de oración comunitaria.

Damos gracias al Señor por el don de su vida.

